

# 園便り 4月号

港区立芝浦アイランドこども園

令和 2年 4月 1日



## ご入園・ご進級おめでとうございます

3月14日に桜の開花宣言がされました。今年は開花が観測史上最も早いそうです。そしてその日は卒園式の日でした。新型コロナウイルスの大混乱の中、卒園生46名の旅立ちをご家族と職員でお送りしました。不安と期待でいっぱい、それでも元気よく前へ走り出した子どもたち。これから沢山の人にお会い、豊かな経験を通して成長していってほしいと心より願います。

2020 東京オリンピックも感染症の影響で延期になってしまいました。今後いつ終息するのか、先の読めない日々ですが、新年度になっても手洗い・うがいを忘れずに行い、規則正しい生活を中心掛け、感染症に罹らない強い身体と心を養っていきます。

こども園は開園から14年目を迎え、今年度は新入園児36名が加わり、在園児134名と合わせて170名からのスタートです。子どもたちにとってあたたかな心地良い場所“心のふるさと”になれるよう、ご家庭と協力して職員一同心を込めて保育していきたいと思います。ご協力をよろしくお願い申し上げます。

園長 興津 夏子

